

LOS CIRCULOS JOSE ANTONIO QUIEREN RECONSTRUIR EL NACIONAL- SINDICALISMO

BARCELONA, 4. (EUROPA PRESS.) — Un acto político conmemorativo del 41 aniversario de la fundación de la Falange Española se celebró en los locales del Círculo Doctrinal José Antonio.

En primer lugar se pasó revista a la situación política internacional, y a continuación se analizó el momento político español, con un llamamiento a la reconstrucción del instrumento de lucha política de los nacional-sindicalistas.

En segundo lugar se leyó un comunicado redactado por la Junta Nacional de Mandos de los Círculos José Antonio. Resalta el hecho de que este comunicado se leía simultá-

neamente en los 82 Círculos distribuidos por toda España. A este comunicado pertenecen los siguientes párrafos:

«La situación política de España en 1933 era el enfrentamiento completo entre dos maneras antagónicas de entender la vida y la Historia: la de las derechas, que haciendo gala de un patriotismo zarzuelero y escudándose en muchas ocasiones en la defensa de los valores espirituales (como fachada en muchos casos, únicamente), negaba u olvidaba los valores sociales, viviendo a espaldas de las desdichas del pueblo hambriento de pan, de justicia y de cultura, y a sus expensas. Como contraposición, las izquierdas, cuidando el aspecto social y económico, pero reaccionarias, al alzarse en contra de todo lo que creían era la causa de sus males, contra la Patria y los valores espirituales, tras los cuales se escudaba la derecha.»

«Desde el momento de su aparición hasta nuestros días, Falange Española y de las J.O.N.S. ha sido tergiversada y presentada al pueblo español de forma tendenciosa y deformada.»

«Hay que afirmar rotundamente que el Movimiento Nacional, creación del actual Jefe del Estado, es cosa distinta de F. E. de las J. O. N. S.,

creación de José Antonio, Ramiro y Onésimo, fundamentalmente... Hay que afirmar también, clara y rotundamente, que Falange Española, como tal organización política, no ha estado nunca en el Poder y ni siquiera ha ostentado una parte mínima del mismo.»

Propugna más adelante el comunicado estos puntos para llevar a efecto el ideario nacional-sindicalista:

1 Necesidad de superar los enfrentamientos y diferencias entre los distintos sectores o grupos falangistas.

2 Mantener posturas claras frente a la España de hoy.

3 Reafirmación de nuestros postulados revolucionarios.

Al ampliar los anteriores puntos, propugna una planificación económica desde los órganos de representación de los trabajadores, la propiedad de los medios de producción para el Estado, nacionalización de la Banca y de los servicios públicos, regulación del derecho de huelga, socialización de la enseñanza e integración de España en Europa sin condicionamientos políticos («y sin olvidar que Europa termina en los Urales»).